

サンシャインシティ インフォメーションスタッフの秋冬制服を刷新しました。

株式会社アール・エス・シー(本社:東京都豊島区、代表取締役社長:金井 宏夫)は、株式会社サンシャインシティ(本社:東京都豊島区、代表取締役社長:脇 英美)より受付業務等を受託している大型複合施設「サンシャインシティ」(東京都豊島区)において、10月1日よりインフォメーションスタッフが着用する秋冬の新ユニフォームを刷新いたします。

新ユニフォームは、株式会社アダストリア(本部:東京都渋谷区、代表取締役社長:木村 治)に依頼、アダストリアのBtoB事業を手掛ける「ALC / アダストリア・ライフスタイル・クリエイション」が監修し、人気ブランド「Andemiu(アンデミュウ)」のプロデュースで制作していただき、10月1日より着用を開始いたします。



池袋のランドマークである「サンシャインシティ」は、観光やショッピング、ビジネスなどを目的とした年間3千万人を超える幅広い世代の方々が訪れます。この大型複合施設のインフォメーションスタッフが着用する新ユニフォームは、万人に受けるデザインかつ清潔感を意識しました。清楚なデザインでありながら、柔らかく着心地の良い生地、温かみのある色合いの中に、サンシャイン60展望台「てんぼうパーク」から見える青空やサンシャイン水族館のコンセプト“天空のオアシス”をイメージしたブルーを配色しました。

制服に憧れて入社を希望する人が増えている中、現場で働くスタッフが可愛い!これを着て現場に立ちたい!と思えることが非常に重要なポイントであったことから、制服のデザインには、20代~30代に人気のアダストリアのブランド「Andemiu(アンデミュウ)」のテイストに、インフォメーションスタッフの声を取り入れたことで、仕事への意欲が上がり、等身大の自分がさらに輝けるデザインとなりました。

当社では、今後も現場で働くスタッフの声を取り入れ、従業員のワークエンゲージメントを向上させ、サービスの向上を目指してまいります。

【本件に関するお問い合わせ】

会社名 株式会社アール・エス・シー
担当 経営企画部 相馬 康生
電話 03-5952-7211(代)